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 MARKTGEMEINDE GÖTZENDORF  
 

                                                 Hauptplatz 1 

                                        2434 – Götzendorf/Leitha                                    

 

 

P   R   O   T   O   K   O   L   L 

über die 

ordentliche Sitzung 

des 

 

 

G  E  M  E  I  N  D  E  R  A  T  E  S   am  Dienstag, dem 29.09.2020 

 

im Gemeindesaal Götzendorf/Leitha. 

 

Beginn:   20:00 Uhr     Die Einladung erfolgte am 23.09.2020 per  

Ende:     20:50 Uhr      E-Mail Kurrende 

 

Anwesend waren:  

 

ÖVP: 

Bgm. Kurt Wimmer  

GfGR Dietmar Sadnek  

     GfGR Leopold Winter  

     GfGR Florian Wammel 

GfGR Martin Hölzl Ing. 

GfGR Gerhard Mörk 

GR Richard Hofschneider 

GR Matthias Auer  

GR Georg Griessler 

GR Manuel Mahlberg DI 

GR Roland Rzecznicek  

GR Christoph Sandruschitz 

GR Marie Sophie Smidt 

GR Lukas Wittner 

SPÖ: 

GfGR Verena Slavik, MA 

  GR Bernhard Ertler 

      GR Christian Hitter 

      GR Nicole Geiswinkler  

FPÖ: 

GR Franziska Skaumal 

 

 

Entschuldigt abwesend: Vizebgm. Martina Rzecznicek-Gass, GR Annarita Ertler 

 

Vorsitzender: Bgm. Kurt WIMMER 

Schriftführerin: Doris Matijevic 
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Die Sitzung war öffentlich. 

Die Sitzung war beschlussfähig. 

 

Die gesamte Sitzung wurde mittels Tonband aufgezeichnet. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer eröffnet um 20:00 Uhr die Gemeinderatssitzung, begrüßt die Anwe-

senden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 

 
T a g e s o r d n u n g 

 

 
1. Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 01.09.2020 

2. Erhaltungserklärung Radweg B15/B60 

3. Löschung Wiederkaufsrecht  

4. Verlängerung Softwarepaket Firewall  

5. Fa. EWW Beleuchtung Kreisverkehr B 15 / B 60 

6. Kosten Errichtung Kreisverkehr B 15 / B 60 

7. Fa. Leyrer & Graf  Differenzbeschluss 

8. Winterdienst 

9. Ankauf Uniformen FF Götzendorf  

10. Anfragen 

 

Nicht öffentlicher Teil: 

 

        11.    Personalangelegenheiten 

 

 

1.     Genehmigung Gemeinderatsprotokoll vom 01.09.2020 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zu dem 

Gemeinderatsprotokoll vom 01.09.2020 erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

2.      Erhaltungserklärung Radweg B 15 / B 60 

 

Der geplante Radweg B 15 / B 60 wurde zur Förderung beim Land NÖ eingereicht und für förder-

würdig befunden. Für die schriftliche Förderzusage müssen wir die unterfertigte Erhaltungserklä-

rung für den Radweg ans Land übermitteln. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Erhal-

tungserklärung Radweg B 15 / B 60 lt. Beilage A erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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3.     Löschung Wiederkaufrecht  

 

Kanzlei Gartner, Furherr und Karandi hat um eine Löschungserklärung Wiederkaufsrecht Gemein-

de für das Grundstück P. 2/9 EZ 801 KG Götzendorf/Leitha, Firma Gebös angesucht. 

Dieses Wiederkaufsrecht soll nun mittels Löschungserklärung gelöscht werden.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung für die  

Löschungserklärung für das Grundstück P. 2/9 EZ 801 KG Götzendorf/Leitha erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

4.    Verlängerung Softwarepaket Firewall  

 

Im Jahr 2017 wurde eine neue Firewall mit dem dazugehörigen 3 jährigen Schutz angekauft. 

Das Softwarepaket mit dem optimalen Schutz muss nun um weitere 3 Jahre wieder verlängert wer-

den. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Soft-

wareverlängerung unserer Firewall für 3 Jahre zum Preis von € 830,-- netto erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

5.   Fa. EWW Beleuchtung Kreisverkehr B 15/ B 60 

 

Es liegt ein Angebot für die Beleuchtung des neuen Kreisverkehrs B 15 / B 60 von der Firma EWW 

in Höhe von € 37.417,10 brutto für neue Lichtpunkte vor.  

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Kos-

tenübernahme Beleuchtung Kreisverkehr B 15 / B 60 in Höhe von € 37.417,10 brutto erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

6.   Kosten Errichtung Kreisverkehr B 15 / B 60  

 

Die Anbotseröffnung für den Kreisverkehr B15/B60 wurde am 22.09.2020 von der 

Straßenmeisterei durchgeführt. 
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Die Vergabe soll an den Bestbieter die Firma Leyrer & Graf zum Preis von € 412.469,08 netto inkl. 

Radweg erfolgen. Von diesen Kosten entfallen auf die  Gemeinde inkl. der 

Baustelleneinrichtungskosten € 252.008,89 netto. 

  

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur Auf-

tragsvergabe an die Firma Leyrer & Graf in Höhe von € 252.008,89 netto zur Errichtung des Kreis-

verkehrs inkl. Radweg B15/B60 erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand. 43- 

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

7.   Fa. Leyrer & Graf Differenzbeschluss  

 

Für die Errichtung des Wasser-und Kanalanschluss in der Fasangasse wurden nun die Schlussrech-

nung von der Firma Leyrer & Graf gelegt. Aufgrund von einer ungeplanten Verlängerung des Ka-

nals ergibt sich hier eine Differenz. 

Im Gemeinderat am 03.12.2019 wurden € 132.520,26 brutto beschlossen. 

Nach Legung der Schussrechnung kommen wir auf Gesamtkosten von € 141.346,58. 

Die Differenz für den Wasser u. Kanalanschluss durch die Firma Leyrer & Graf in Höhe von € 

8.826,32 brutto soll im nach hinein beschlossen werden. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine nachträgliche Zustim-

mung zur Differenzzahlung an die Firma Leyrer & Graf in Höhe von € 8.826,32 brutto erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

  

 

 

8.  Winterdienst  

 

Wir haben wieder von der Firma Maschinenring ein Angebot für den Winterdient 2020/2021 erhal-

ten. Nachdem die letzten Jahre mit Maschinenring alles problemlos verlief, soll auch für das Jahr 

2020/2021 wieder der Auftrag für den Winterdienst an Maschinenring erteilt werden. Die Kosten 

hierfür betragen:  Jahrespauschale bis 30 Räumstunden € 3.777,60 brutto ab der 31. Stunde zum 

Stundensatz € 100,37 brutto. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zur 

Vergabe Winterdienst 2020/2012 an die Firma Maschinenring erteilen. 

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 
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9.   Ankauf Uniformen FF Götzendorf  

 

Es liegen die Angebote für 10 neue Uniformen für die FF Götzendorf vor. 

Die Kosten für den Uniformankauf betragen max. € 15.836,40 brutto. 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, der Gemeinderat möge seine Zustimmung zum An-

kauf der Uniformen in Höhe von max. € 15.836,40 brutto erteilen.  

 

Wer dafür ist, bitte ich um ein Zeichen mit der Hand.  

 

Abstimmung: einstimmig 

 

 

 

 

10.   Anfragen  

 

 

.) GR Hitter- beim Fußgängerübergang Kirche GÖ verdeckt ein Baum die Laterne. 

 

.) GGR Wammel- Spielplatz am Vitusweg soll ein größerer Mistkübel angedacht werden. 

 

.) GGR Slavik, MA – Anfrage ob Bürgermeister bereits mit Bezirkshauptmann Suchanek gespro-

chen hat, wie im Gemeindevorstand besprochen wurde. 

 

.) GR Griessler – Anfrage wegen Grillproblem beim Przibyl, ob Bürgermeister schon etwas unter-

nommen hat. Es wurde bereits die Waldbrandverordnung übermittelt. Es wurde Herrn Przibyl klar 

und deutlich mitgeteilt, dass das die Marktgemeinde nicht wünscht. 

 

.) Kündigung Mietvertrag wegen Schimmel vom Raum in der VS alt von Fr. Amelin. 

 

.) FF Götzendorf/Leitha Ankauf Fahrzeug HLF3 Kosten Gesamt € 344.353,39, soll im Finanzaus-

schuss behandelt werden. 

 

.) Arbeitsgruppe Baum, Zusatzangebot für die Sichtkontrolle und Übersteigung. 

 

.) Sulzer Sanierung Pumpwerk Birkenstraße, soll im Bauausschuss behandelt werden. 

 

.) Die Dachsanierung der Ölbergkapelle wurde bereits durchgeführt, die Jagdgesellschaft GÖ hat 

die Ziegel getauscht. Ein neues Kreuz wurde auch montiert. 

 

.) Anfrage Adi Quell aus Mannersdorf ob es einen Proberaum in der alten Volksschule gibt. 

Der Gemeindevorstand steht der Vermietung eines Raumes positiv entgegen. 

Die genauen Einzelheiten sollen von Bürgermeister Kurt Wimmer abgeklärt werden.  

 

.) Hochwasserschutz Neu-Pischelsdorf, Bürgermeister wird beim Flächenwidmungsplaner anfragen.  

Es waren bereits einige Bürger aus Neu-Pischelsdorf am Gemeindeamt und haben diesbezüglich 

nachgefragt. 
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.) Baumeister Leiner hat ein Projekt für das Grundstück Batthyany und Schorn  und von Herrn    

Fehrer vorgestellt. Bürgermeister Kurt Wimmer erörtert die vorgestellten Projekte. 

Der Raumplaner soll diesbezüglich kontaktiert werden. Der Gemeinderat sollte sich generell über 

einen Bebauungsplan Gedanken machen. 

 

.) GGR Sadnek – die neuen Regal im Gemeindearchiv wurden bereits alle aufgebaut, die Finalisie-

rung soll nach der Corona Pandemie erfolgen. 

 

.) GGR Winter – der Bauernmarkt ist bis auf weiteres abgesagt. 

 

.) Bgm Wimmer teilt mit, dass wir derzeit aktuell keine Covid Fälle haben. 

 

.) GGR Wammel – es gab einen Termin mit der Firma Lafarge. Das Projekt, bei dem CO2 einfan-

gen und daraus sauberer Wasserstoff bzw. Kunststoff produziert wird. Es wird von der Firma 

Lafarge eine CO2 Pipeline von Mannersdorf nach Schwechat erhofft. GR Ertler Bernhard teilt mit, 

dass das derzeit noch sehr theoretisch und noch weit entfernt davon ist, dass es funktioniert. 

 

.) Bgm Wimmer teilt mit, dass das Dach beim Kindergarten I saniert wurde, der Boden und die Hei-

zung wurden aufgrund vom Wassereintritt während der Dachsanierung ebenfalls erneuert. 

 

 

 

 

11.   Personalangelegenheiten 

 

Bürgermeister Kurt Wimmer stellt den Antrag, die Tagesordnungspunkte unter Ausschluss der  

Öffentlichkeit zu behandeln. 

 

 

 

Bittet die Zuhörer den Saal zu verlassen.  

 

 

Abstimmungsergebnis im nicht öffentlichen Protokoll 

 

 

Sitzung wird um 20:50 Uhr geschlossen.  
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Dieses Protokoll wurde in der Sitzung am __________________________  

 

 

 

genehmigt    - abgeändert    - nicht genehmigt 

 

 

 

 

 __________________________   __________________________ 

      Bürgermeister            Vizebürgermeisterin 

 

 

 

 

                  _______________________                  ___________________________ 

         Gemeinderat    Schriftführerin  

 

 

Protokollunterzeichner:  Bürgermeister Kurt Wimmer, Schriftführer Doris Matijevic,  

Roland Rzecznicek, GGR Verena Slavik, MA  


